
CORONA:  Erkennen,  was
wirklich WICHTIG im Leben ist
– Video
26. März 2020 – 1 Nisan 5780

Unser Alltag ist (war) hektisch und wir haben (hatten) keine
Zeit durchzuatmen und zu überlegen, was wirklich wichtig im
Leben ist und was wir am meisten schätzen. CORONA gibt uns die
Möglichkeit dies zu tun!

Eine Video-Botschaft von Rav Dovid Gernetz 
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